

ONE TEAM

津幡町立津幡中学校
1年学年だより13号
令和6年10月9日(水)
津幡中学校長 泉 智一
1学年主任 上谷 知未

前期から後期へ 1年目の折り返し

少しずつですが日中の暑さも和らいできて、集中して物事に取り組むのに適した季節になってきました。生徒のみなさんの服装も夏から秋へ衣替えが始まっています。

さて、今週から後期がスタートしました。これを機会に、自分自身の日頃の学校生活やその土台となる家庭での過ごし方を見直し、授業や部活動、学校行事などに、より集中して取り組めるようにしていきましょう。そのためにも、4月に確認した学校生活のルールや自分たちで決めた目標を自分自身や学級で守れているかを確認してください。

1年生の前期は、中学校の生活に慣れ、自他のよさや課題を見つける時期でした。後期は、前期の経験をふまえて、自分や集団をよりよく高め、最終的に2年生に進級するための準備をします。まずは、後期の自分の新しい役割とその責任をしっかりと果たしていきましょう。

今月の予定



日	曜	おもな行事予定
12	土	加賀地区新人大会 ~13日(日)
15	火	月曜日課 合唱練習開始(帰りHRを含め20分間) ~30日(水) 昼練習可 ~30日(水)
18	金	QUアンケート
20	日	加賀地区新人大会
24	木	1年生合唱リハーサル(5限) 中学校体育館
25	金	研究授業 1年4組(5限)
30	水	文化祭リハーサル(文化委員、生徒会役員、吹奏楽部) シグナス 15:30~
31	木	文化祭(合唱コンクール、吹奏楽部演奏) シグナス 1年合唱 9:15~

「伝える力をつけよう」
文化祭を成功させよう
(10月の学校生活目標)

11はじめの予定

11月 1日(金) 学校公開(2~4限)

11月 5日(火) 学校公開(2~4限) 教育フォーラム(5限)

保護者の皆様へ

下記の文書を、お子さまを通じて配付しました。ご確認ください。

	配付した書類名	記入者	提出期限	提出先
1	色覚検査の希望について ◆至急提出	保護者	10月7日(月)	担任
2	「令和6年度 津幡中文化祭の開催」について			
3	放課後の合唱練習に伴う終礼(帰りHR)終了時刻の変更について			
4	教育フォーラム講演会のお知らせ ※希望者	保護者	10月18日(金)	担任

うら面は、前期プログラム委員からのメッセージです。

前期プログラム委員の振り返り

～ 前期の活動への協力ありがとうございました！～

高橋 七実さん 1組 会長

前期の活動は、学年目標に合ったものにすることができました。後期は、会長になってもならなくても後期のプロ委を支えていきたいです。前期よりもよくなるように協力できることは協力したいです。

羽田 航平さん 1組 副会長

前期副会長をやってみて、最初は「本当に自分にできるのか」と不安でした。しかし、それでもあきらめずに前期をやり切ることができました。次の委員会では、プロ委で学んだことを生かして頑張ります。

東川 耀士さん 2組 会長

半年という短い時間でしたが、多くの活動に取り組むことができました。初めは何もわからなくて苦労したけど、副会長や書記などにも手伝ってもらい、助かりました。この経験を後期に生かしていきたいです。

山崎 美都菜さん 2組 副会長

活動では、失敗したり成功したりで大変だったけど、自分から動いたり、企画を立てたりする力をつけることができたと思いました。反省点はあるけど、最後まで取り組めてよかったです。

稲葉 康賀さん 3組 会長

学年・学級のリーダーになるのは難しいし、大変だったけど、プロ委としての責任をもち、よりよい学校になるよう進んで取り組むことができ、とてもよい経験になりました。

藏本 絢早さん 3組 副会長

5月のレクリエーションなど、みんなが楽しく笑顔になれるよう行動することができました。この経験を生かして、これからの学校生活で、ちょっとでも自分に自信がつけられるように頑張りたいです。

笹谷 羚桜菜さん 4組 会長

私は、2つのことを学びました。1つ目は「よく考えること」、2つ目は「自分のことをしっかりやってから人のことを言える人間になること」です。この学びを生かして今後も様々な場面で頑張りたいです。

室塚 蓮さん 4組 副会長

僕は、プロ委をやってきて、やりがいがあったし、楽しかったです。その一方で、細かい設定ができていなくて、みんなを混乱させたことがあったと思うので、この経験を次に生かしていきたいと思いました。

牧村 晃成さん 5組 会長

僕は、前期会長の経験を生かして、後期は何事もサポートしていきたいと思います。後期のプロ委には、181人の笑顔にさらに近づけるように頑張ってください。これまでありがとうございました。

寺田 桜生さん 5組 副会長

私は、副会長としてクラス全体をまとめることができたと思うし、後期のプロ委には、今よりもっとよりよくなってほしいと思いました。私も、前期の取り組みを後期に生かしたいと思います。